

Presentaron recurso de protección por contaminación en humedal de Quilpué

Producto de la filtración de aguas servidas de parte de Esval, es que se la Municipalidad de Villa Alemana presentó un recurso para proteger y cuidar el Humedal Quilpué. Dicha acción fue acogida por la Corte Suprema contra la compañía de aguas y en representación de los vecinos del sector.

Estas malas prácticas vulneran los derechos de los ciudadanos a tener lugares libres de contaminantes y la protección de la salud tanto física como psicológica. La compañía sanitaria cuando ha liberado aguas servidas al humedal ha provocado daños no solo al ecosistema en proceso de restauración, sino que ha otorgado servicios sanitarios deficientes a la comunidad.

Anuncio Patrocinado

El recurso se ampara en el artículo 20 de la Constitución Política de Chile, donde estas vulneraciones tienen que ser sancionadas y obligar a la reparación de los daños causados.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



[Villa Alemana inicia plan de gobernanza en Humedal Urbano Quilpué](#)

Presentaron recurso de protección por contaminación en humedal de Quilpué

y tú, ¿qué opinas?